

## Bunte Mischung

Die Elbrinxer Marktscheune präsentiert in ihrer neuen Spielzeit wieder alte Bekannte und neue Gesichter.

Mehr auf Seite 16

# Mitgliederfahrt

## AWO Lipperreihe lädt ein

**Lipperreihe.** Die diesjährige Mitgliederfahrt führt die AWO Lipperreihe am Mittwoch, 16. September, durch. Folgender Ablauf ist geplant: um 8.30 Abfahrt ab Kirche Lipperreihe. Nach Ankunft in Soest sind zwei freie Stunden, diese schöne Stadt auf eigene Faust zu erkunden. Zum Mittagessen gehts zum Torhaus am Möhnesee. Nachmittags ist eine kleine Fahrt auf dem Möhnesee vorgesehen. Anschließend gibt es eine Fahrt nach Bad Sassendorf, wo die Gäste Kaffee oder Eis genießen und durch den Kurpark schlendern können. Der Tag klingt aus bei einem gemeinsamem Abendessen in der Nähe unseres Heimatortes und wir rechnen mit einer Rückkehr gegen ca. 21 Uhr. Über weitere Anmeldungen freut sich der AWO Ortsverein Lipperreihe. Anmeldungen bitte über Renate Czekalla, Telefon (05202) 71991.

## Der Sonne ein Stück näher

Für nahezu jede Immobilie gibt es eine passende Möglichkeit, einen Balkon anzubauen.

Mehr auf Seite 18

# Ganz ohne Benzin

## Elektrotankstelle eröffnet

**Leopoldshöhe-Asemissen** (kd). Wenn Thomas Siese mit dem Auto unterwegs ist, liegt stets ein Kabel im Kofferraum. Denn sein Fahrzeug wird ausschließlich mit Strom „betankt“. Eine Ladung reicht für bis zu 500 Kilometer. Das Fahrzeug stand im Mittelpunkt des ersten Nachhaltigkeitstages in Leopoldshöhe. Zugleich ging die erste öffentliche Elektro-Tankstelle in Betrieb. der Kreis das Projekt „Elektro-Mobilität im ländlichen Raum“ gestartet. Damit wurde der Beweis erbracht, dass sich Elektro-Fahrzeuge auch außerhalb von Ballungsräumen lohnen. „In Deutschland haben wie elf Millionen Zweitautos, wenn wir davon nur eine Million auf Elektro-Antrieb umstellen könnten, wäre schon viel erreicht.“ „Das ist eine echte Premiere für die Gemeinde Leopoldshöhe.“

„Wie viele andere träumte ich früher von einem Porsche“, bekannte Siese. „Doch als Fan von alternativer Energie habe ich den Traum wieder verworfen.“ Vor fünf Jahren hatte er die Bürger-Solar-Genossenschaft mitgegründet und amtiert seither als Vorstandsmitglied. Bei der Wahl eines neuen Autos wollte er ebenfalls ökologische Kriterien anlegen. Die Entscheidung war ganz im Sinne von Lippes Landrat Friedel Heuwinkel, der Siese zum Kauf des Wagens gratulierte. „Nachhaltigkeit besitzt ja heute in unserer Gesellschaft eine besondere Bedeutung“, sagte er. Nicht umsonst habe für die Gemeinde Leopolds- höhe“, ergänzte Bürgermeister Gerhard Schemmel. „Ich kann es nur begrüßen, wenn Thomas Siese nicht nur im Ehrenamt in der Bürger-Solar-Genossenschaft, sondern auch mit seinem Pkw eine klare Position bezieht.“ An der Hauptstraße 274 wurde zugleich die erste öffentlich zugängliche Elektrotankstelle eingeweiht. Der Nachhaltigkeitstag bot ferner zahlreiche Vorträge und Workshops zu verschiedenen Aspekten der Nachhaltigkeit. Mit Biobieren vom Fass und Bio-Würstchen wurde den Besuchern die Idee der Nachhaltigkeit auch kulinarisch schmackhaft gemacht.



**Ihre Spende hilft unheilbar kranken Kindern!**  
Bitte spenden unter: [www.kinderhospiz-bethel.de](http://www.kinderhospiz-bethel.de)

# Bunter Herbstzauber am 20. September

## Generationenfest zum Weltkindertag auf dem Marktplatz Leopoldshöhe

**Leopoldshöhe** (kd). Spiel, Spaß, Spannung und gute Laune erwarten die kleinen und großen Gäste am Sonntag, 20. September, beim Generationenfest zum Weltkindertag auf dem Leopoldshöher Marktplatz. In der Zeit von 12 bis 18 Uhr findet bereits zum siebten Mal das große bunte Fest zum Weltkindertag statt. Es wird organisiert von den zehn Familienzentren/Kitas in Leopoldshöhe. Das Motto lautet „Herbstzauber“. In Kooperation mit der evangelischen Kirchengemeinde Leopoldshöhe, der Freiwilligen Feuerwehr Leopoldshöhe, k-a-nute.de, TuS Asemissen, Karins Babylreff, Oerly Musikschule, DRK-Kreisverband Herford, Diakoniestation Leopoldshöhe/Helpup, Kreisjägerschaft Lippe/Hegering-Windwehe wurde ein buntes Programm kreiert. Auf dem Programm stehen Rollenrutsche, Riesenrutsche, Hüpfburg, Kinderschminken, Waldgeister herstellen, Jonglage-Workshop, Wurfspiele, Wurfälle und Kreisel herstellen, Kistenklettern, Slackline, Bogenschießen und vieles mehr. Auf der Bühne findet ab 13 Uhr folgendes Programm statt:

- 13 Uhr: Preisverleihung der Aktion „Stadtradeln“.
- 14 Uhr: Herr H (Neue Deutsche Kindermusik).
- 15 Uhr, Zumba Kids (TuS Asemissen).
- 15.30 Uhr, Ka-Ki-Tanzmäuse (Karins Babylreff).
- 16 Uhr: Oerly Musikschule.

In diesem Jahr befindet sich die Cafeteria im Gemeindesaal der Kirche, wo sich die Besucher stärken können. Pommes und Bratwurst, Flammkuchen, Waffeln, Süßigkeitenspieße und vieles mehr sowie diverse Kaltgetränke werden an den verschiedenen Ständen auf dem Marktplatz angeboten. Gleichzeitig findet rund um den Marktplatz (Herforder Straße/Schötmarsche Straße) ein Flohmarkt statt; gegen eine Spende von fünf Euro können hier ab 11 Uhr die Stände aufgebaut werden. Die Gemeindeverwaltung weist darauf hin, dass der Kirchweg am Sonntag gesperrt ist. Die Bushaltestelle Markt/Kirchweg kann nicht zum Ein- und Ausstieg angefahren werden. Die Fahrgäste werden gebeten, auf die Ersatzhaltestelle an der Herforder Straße auszuweichen.

# Chor auf Tagestour in der Heide

Beim Ausflug verzichteten die „Leo Amseln“ nicht auf den Gesang

**Leopoldshöhe** (kd). Ihren ersten gemeinsamen Tagesausflug unternahm der Leopoldshöher Chor „Leo Amseln“ mit ihrem Leiter Wolfgang Glauer. 35 Sängerinnen mit Partnern und einigen Gästen starteten bei traumhaftem Wetter nach Walsrode. Dort wurden sie von Hermann-Löns-Darsteller empfangen. Er berichtete von seinem bewegten Leben und gab der Reisegruppe einen Einblick über Land und Leute der Heide- und Wüstenlandschaft. Nach einem guten Mittagessen gab es eine Theateraufführung in netter geselliger Atmosphäre. Wo immer es sich anbot, kam auch der Chorgesang nicht zu kurz, denn die Freude am Singen war bei den „Leo Amseln“ auch unterwegs deutlich zu spüren. Nach einem Tag voller schöner Eindrücke bei herrlichem Wetter kehrte der Chor am Abend wohlbehalten nach Leopoldshöhe zurück. Alle Ausflügler dankten den Organisatorinnen Hildegard Leimkühler und Monika Kreßmann für die Vorbereitung.



Walsrode war das Ziel des ersten gemeinsamen Tagesausflugs der „LeoAmseln“.

Foto: privat